



## COMUNICADO

### Jornada “Con Madre Paulina Construyamos la Paz”

San Fernando, marzo 30 de 2022.-

Estimadas Familias de nuestra Comunidad Educativa:

Junto con saludarles afectuosamente y, esperando el bienestar de todos y todas, les comento que a raíz de los últimos acontecimientos que hemos podido visualizar tanto en la realidad local, como nacional, como Colegio Inmaculada Concepción de San Fernando realizaremos durante este viernes 01 de abril una jornada por la paz y la no violencia, en donde dispondremos de diversas actividades que involucran tanto a estudiantes como a personal de nuestro establecimiento. Esta jornada se fundamenta en nuestro proyecto educativo institucional y busca generar instancias de reflexión que involucren a toda la comunidad educativo pastoral.

Es por esto, que excepcionalmente este viernes 01 de abril solicitamos que nuestros estudiantes puedan asistir a clases con tenida más cómoda, jeans, zapatillas y la polera blanca oficial del colegio.

Esperando contar con el apoyo de ustedes en esta actividad con la que pretendemos lograr frutos favorables en beneficio de todos quienes formamos parte de esta Comunidad Educativa.

Me despido rogando la bendición de Jesús, la Santísima Virgen y nuestra Beata Madre Paulina.



  
MARCO VÁSQUEZ MORALES  
DIRECTOR  
COLEGIO INMACULADA CONCEPCION  
SAN FERNANDO